

Welche Probleme bereitet der Uranabbau ?

Teil 2

Das Uran kann nicht über 10 Tausend Jahre sicher gelagert werden.

Es gibt viel Physikalische Schwierigkeiten mit der Lagerung.

Das Land kann auch nicht wieder so hergestellt werden wie es vorher war.

Das Uran liegt im Schlammwasser in ca 60 Metern Tiefe.

Teil 1

Das kontaminierte Material ist dem Grundwasser gefährlich nahe

Die Arbeiter wussten nichts von der gefährlichen Auswirkung des Urans.

Das Krebsrisiko ist sehr viel höher, bei Leuten die lange am direkten Uranabbau beteiligt waren.